

KIM

Kapolresta Mataram Ikut Olahraga Bersama TNI Polri Sambut Hari Bayangkara ke 78

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jun 21, 2024 - 19:59



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB hadir mengikuti olahraga bersama

TNI-Polri dalam rangka memeriahkan HUT Bhayangkara Ke-78, bertempat di Lapangan Bharadaksa Polda Nusa Tenggara Barat. Jumat, (21/06/2024)

Kegiatan Olahraga Pagi Bersama TNI/POLRI Dalam Rangka Hut Bhayangkara ke-78 di pimpin langsung oleh Kapolda NTB Irjen Pol Drs. R. Umar Faruq, S.H., M.Hum.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kasrem 162 Wira Bhakti Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung, Wakapolda NTB Brigjen Pol.Drs.Ruslan Aspan, Wakil Ketua Bhayangkari Daerah NTB beserta beserta Pengurus, Wakil Ketua Persit Kartika Candra Kirana Korem Korem 162/WB beserta Pengurus, Danlanal Mataram Kolonel Laut (P) Waluyo SH., M.Tr., Hanla., MM, Danlanud ZAM Kolonel Pnb.Erwin Sugiandi M.Han, Kabinda NTB Wara Winahya, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr.Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K.,M.M., CPHR.,CBA, Kapolres/ta Sepulau Lombok, pejabat utama Polda NTB, pejabat utama Polresta Mataram beserta anggota TNI AD,AU,AL dan anggota Polresta Mataram dengan peserta yang mengikuti kegiatan sekitar 1000 orang.

Kapolda NTB Irjen Pol Drs R Umar Faruq, S.H., M.Hum saat memberikan sambutan mengatakan bahwa kegiatan olahraga bersama ini dilaksanakan untuk memperingati HUT Bhayangkara ke-78 sebagai wujud sinergi antara Tentara Nasional Indonesia (TNI) – Kepolisian Negara Republik Indonesia (POLRI).

" Kegiatan ini merupakan ajang silaturahmi antara prajurit TNI dan anggota Polri, silaturahmi dapat memperpanjang umur dan memperluas rezeki semua orang ", ucap Kapolda.

Melalui olahraga bersama ini, Kapolda NTB juga mengingatkan bahwa sinergi antara TNI – Polri yang solid menjadi peran penting untuk mewujudkan kondusifitas keamanan dalam negeri dalam menghadapi tahun politik 2024.

" Saya berharap, rasa kebersamaan ini tidak hanya dilakukan di tingkat atas, tetapi juga harus sampai ke tingkat bawah sehingga kita dapat menjaga kondusifitas NTB dalam menghadapi Pemilu tahun 2024 ", harapnya

Selanjutnya pelepasan kegiatan jalan sehat oleh Kapolda NTB kemudian kegiatan senam bersama, beberapa pertandingan olah raga dan pengambilan kupon undian doorprize. (Adb)